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令和５年４月18日（火）  第3012回  例会  （本年度第28回）
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（会長代理　副会長　佐々木仁道）
　「出会いは人生を豊かにし、別れは人生を深くす
る」これは生活をしている中から出てきた言葉のよ
うで、人生のすべての事柄はそれぞれ大きい意味を
持っている、そのように受け取る事が出来ます。
　3 月にはお寺の行事でお彼岸があり、4 月には人
の出会いの季節である年度始めを迎えました。
　先週、園の職員が、のどが痛いという子供さんを
医者に連れて行ったら PCR 検査を受けることにな
りました。検査を受けるとその結果が出るまで職員
は休まなければいけなくなります。結局家族全員結
果が出るまで休むことになりました。昨日になって
陰性いう結果だったので、その後仕事に復帰しまし
た。一応 5 月 7 日まで扱いは今までと変わらない
ので、今はまだもう少し慎重に過ごした方がいいの
ではと思っています。ウイルスがなくなったという
ことではないので、ぜひご家族、あるいはご自分の
健康や環境を第 1 に考えて過ごしていただくのが
いいのかなと思います。
　これから初夏、いい季節を迎えます。健康に気を
つけて過ごしていただきたいと思います。ありがと
うございました。

　PETS とは会長エレクト研修セミ
ナーのことです。次年度、会長と
なるための準備を整えることが目
的の会合です。
◎2023-2024 年度 RI 会長
　ゴードン R・マッキリー氏
　　　　　　（歯科医師、66歳）

　South Queensferry RC（スコットランド）

　RI テーマ：Create Hope in the World
　　（世界に希望を生み出そう）

◎RID2800 次年度方針
　伊藤三之ガバナーエレクト（山形北 RC）
　地区テーマ：「ロータリーを語ろう、そしてロー
　タリーを楽しもう」
　ロータリアン一人一人が自らが関わっているロー
タリー活動についてそれぞれの立場で、そのロータ
リー的意味を考え、学び、大いに語ろう。人々の人
生を豊かにそして自分の人生を豊かにするために
ロータリーを楽しもう。
◎地区重点事項
　1. クラブ活性化：充実した例会、奉仕活動を通
　　して
　2. 情報活用：地区HP、地区公式 LINE など
　3. 会員重視：私たちと関わる全ての人を歓迎し
　　公平でインクルーシブな環境を作る
　4. 会員増強：各クラブ 1 名以上。地区として 50
　　名以上。
　5. ロータリー奉仕ディ：2023 年 10 月 1日
　6. R 財団と米山奨学会への貢献
　7. 青少年奉仕に関する大会：①第 36回全国 RA
　　研修会（山形大会）
　　②第 27回 RI 青少年交換研究会
　8. ガバナー賞：以下の 8 項目のうち 3 項目以上
　　を達成したクラブを表彰
　　①会員増強純増２名以上　②会員増強女性会員
　　純増１名　③マイロータリーの登録率 80％以
　　上　④地区公式 LINE 登録率 80％以上　⑤R 財
　　団寄付クラブ平均一人 150 ドル以上　⑥米山
　　奨学金寄付クラブ平均一人 1500 円以上
　　⑦ポールハリスソサエテイ・メンバーの排出　
　　⑧ロータリー奉仕ディの事業への参加

　皆さん、こんにちは。山形大学
農学部研究科のリ・テイテイと申
します。中国から来ました。ちょっ
と緊張しています。日本の食べ物
がすごく好きで、毎日朝ご飯に生
卵と納豆をかけて食べるので、食
べるとめちゃめちゃ幸せ感じます。

だから本当に生玉子と納豆食べないとやっぱり寂し
くなっちゃうので、これからもずっと日本にいるか
なと思っているのでこれからもどうぞよろしくお願
いします。

会 長 挨 拶 会長／西川 富美子

佐藤　友行君　4/7（金）～4/9（日）まで鹿児島西クラブ60周年
に行って来ました。友好のきづなを再確認し、意
義深い訪問となりました。

佐々木仁道君　鹿児島遠征お疲れ様でした。当日は和光幼稚園
の入園式でしたので残念ながら参加できません
でした。

菅原　成規君　鹿児島西クラブ60周年に参加してきました。楽
しかったです。

会員スピーチ　加 藤  静 香 君
鶴岡南ロータリークラブ合同例会　於：紅屋

   ４月 29日（土）

   ５月 16日（火）
   ５月 24日（水）

   ５月 ９日（火）

鶴岡ローターアクトクラブ訪問例会

RID2800 第２グループ I.M.

PETS 報告

鹿児島西 RC訪問スナップ

冨田喜美子会長エレクト

ご挨拶 米山奨学生 リ・テイテイさん

お出迎えいただいた鹿児島西クラブの皆さん

鹿児島県内で最も古い木造駅舎「嘉例川駅」
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